

# ZONE

## Silaturahmi Bersama Tenaga Kebersihan, Pj. Walikota Payakumbuh : Terimakasih rekan semua

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.ZONE.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.ZONE.CO.ID)

Feb 3, 2023 - 22:31



*Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda hadir di seputaran wilayah tempat olahraga di pinggiran bantaran sungai batang agam, kelurahan Tanjung Pauh, kecamatan Payakumbuh Barat, Jumat (3/1) pagi.*

Payakumbuh — Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda hadir di seputaran wilayah tempat olahraga di pinggiran bantaran sungai batang agam, kelurahan Tanjung Pauh, kecamatan Payakumbuh Barat, Jumat (3/1) pagi.

Kehadiran orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh itu untuk

bersilaturahmi bersama rekan-rekan tenaga kebersihan yang sedang bertugas untuk agar tetap terjaganya area di seputaran tempat olahraga tersebut.

Kedatangan Pj. Walikota Rida Ananda selepas menghadiri kegiatan Gemapatas bersama kantor Pertanahan kota Payakumbuh itu turut disambut langsung kepala dinas PUPR Muslim, kepala dinas lingkungan hidup Desmon Corina dan Sekretaris dinas pariwisata pemuda, olahraga Delni Saputra, Sekretris Camat Payakumbuh Barat Aulia Fajrin, lurah Tanjung Pauh Suci Amelia Putri, dan Direktur Utama Pamtigo kota Payakumbuh Khairul Ikhwan.

Dalam kesempatan itu, Rida memberikan apresiasi yang tinggi kepada para petugas kebersihan bersama dari 3 (tiga) OPD yakni dinas PUPR, dinas Pariwisata Pemuda dan olahraga, dinas lingkungan hidup dan dibantu dari BUMD Perumda Tirta Sago kota Payakumbuh yang telah bekerja dengan ikhlas dan semangat untuk merawat serta menjaga area tempat di seputaran tempat olahraga di pinggir bantaran sungai batang agam tersebut.

“Hari ini dapat kita lihat lagi wajah tempat olahraga bagi seluruh warga kota Payakumbuh ini bersih dari semak. Terimakasih kepada rekan-rekan semua yang telah menjaga dan merawat tempat ini,” ucap Rida.

Dijelaskan Rida bahwa Pemerintah kota Payakumbuh saat ini tengah membangun Kota Payakumbuh. Salah satu yang dilakukan ialah pembangunan infrastruktur tempat kebugaran (olahraga) bagi warga kota Payakumbuh.

“Alhamdulillah dengan hadirnya rekan dari satgas kebersihan, tempat yang sudah kita bangun ini jadi selalu bersih dan terjaga. Sehingga warga yang ingin berolahraga disini merasa nyaman dan bahagia,” ujarnya.

Agar dapat selalu terjaga dan terawatnya diseputaran tempat olahraga tersebut, Rida meminta kepada dinas terkait bersama Pamtigo kota Payakumbuh untuk selalu menyusun jadwal tetap agar rekan dari dinas dapat hadir dilokasi guna menjaga dan merawat tempat wilayah olahraga bersama di pinggir bantaran sungai batang agam tersebut. (Humas)